

# 校長室だより No 2 1

2018年12月21日

柏市立酒井根東小学校

<http://www.sakainee-e.kashiwa.ed.jp/>

校長 梅津 健志

## 「2学期 ご協力ありがとうございました 小さな成長が大きな変化に」

本日で第二学期の終業式を迎えることができました。

学校の教育活動へのご協力、本当にありがとうございました。

2学期は、夏の暑さを引きずったままの30度の気温の9月から、今は0度に近い気温となる12月まで、大きな気温の変化がある学期です。この気温と同じくらい、子供たち一人一人に大きな変化があったならば、とてつもなく成長してくれるのだが・・・思うのですが、いかがでしょうか。

でも、どの子も、この4か月の間に確実に成長をしました。

人は、年齢分の1の大きさで変わっていくということを聞いたことがあります。

2歳の子は、1歳から2歳にかけて、1/2も変化する、半分も変わってしまう。そうですね、歩けなかった子が歩いたり、話せなかった子が話せるようになります。

私は56歳ですから1/56の変化をする、変わったところを探すのが大変です。変化は成長ですから、いくつになっても確実に成長はしているのです。

こう考えていくと、低学年の子供の方が大きく変化をしますから、低学年の経験は大切なことです。人生100年時代を生きる子供たちにとって、小学校生活はその基礎をつくる大切な時期。できなかったことも必ずできるように変化をする時期が、小学校から中学校にかけての年代です。

今日お手元に届けた通知表に、子供たち全ての成長や課題を記述することはできませんが、2学期のノート、製作したもの、作文、テストなどを一緒に見返しながら、「できたこと」「できるようになったこと」「前よりも良くなったこと」を大いにほめてあげていただきたいと思います。

そして、次に頑張ることも決めて欲しいと思います。それが新年の目標になるよう、お家の方と一緒に次を決めてみてください。

冬休みは家庭で過ごす休みです。お正月の日本文化に触れる休みです。お手伝いがたくさんある休みです。お金をもらうことが多い休みです。

家族でいろいろなお話をし、家族でお手伝いで助け合い、家族でお金を使うルールを決め、子供にとっての1/0の大きな変化と共に、しっかりと心に刻まれるお正月休みを過ごせることを願っています。

## 「授業ボランティアに参加して」の声を募集します

先日のPTA運営委員会の中で、学級委員の方からこんな声を聞きました。

「今年は授業支援ボランティアの募集を学級委員として行い、いろいろと頑張ってボランティアの募集ができました。ボランティアに参加された方が授業支援ボランティアに参加してどんな感想を持たれているか、次に生かすために知りたい。」という声です。

私としても率直な感想やさらに良くしていくためのアイデアをいただきたいと思います。

これからの公立学校は、確実に授業支援の外部人材が入り、子供たちの様々なニーズに応える体制が強化されます。

そこで、現在行っている学校評価の未回答の方の督促回答期間終了後、12月27日から1月の中旬にかけて、HPよりアンケートを実施して声を集めたいと思います。

実際にボランティアに参加されていない方も回答できるようにしますので、学校支援ボランティアに関する声をお願いいたします。

アンケートアドレスは [http://www.sakainee-e.kashiwa.ed.jp/?page\\_id=94](http://www.sakainee-e.kashiwa.ed.jp/?page_id=94)

平成最後のお正月。みなさま、よいお年をお迎えください。